

一般質問通告書

次のとおり、質問したいので通告します。

令和3年11月11日

山北町議会議長 児玉 洋一 殿

受付番号	第4号	質問議員	1番	瀬戸 恵津子	印
件名	山北駅周辺と商店街に魅力をもたらす戦略を				

要旨

山北町の表玄関である山北駅と駅周辺の商店街について考え方を伺う。全国的に商店街の低迷については等しい課題であり、議会としても豊後高田市の昭和の街なみや高松市の商店街等視察研修し、提言もしてきたが財政負担の問題や商店主個人の考えに立ち入れない等の答弁もあり、様々な要因があると聞いており今に至っている。

平成26年には駅前に町営住宅が建設され、若者世代の移住者が増え、商業施設もできて1つの拠点が整備された。起爆剤としての期待もあったが、商店街は閉店の店舗が散見される状況となっている。

しかし、コロナ禍により圏域を超えての外出が制限されると、近隣への飲食や買い物に关心が高まり、●●銀座といわれる地域の商店街の人気が出ている状況もある。

当町では、行政や観光協会等のSNS等によるさまざまな広報活動や移住希望者への親切なアプローチも功を奏してきており、起業を目指す方が移住し、自然を愛する方が多く来町されていることは明るい兆しと思う。

そこで、商店街の景観を今後も維持し、町の表玄関として活性化することについての考え方を伺う。

- ①昭和のレトロ感が十分あるまち並みを活かすための景観の維持について、取り組む計画はあるか。
- ②商店主との意見交換の場は行っていると思うが今後の予定は。
- ③まちづくりについては、国のアドバイザーや補助金を活用し意欲ある方に財政支援する考え方。
- ④山北駅の公衆トイレについては、町民や観光客から改築すべきとの声が多くある。このトイレは、JR東海の建物と聞くが折衝していく考えは。